

GRUPO MIXTO DE TRABAJO DE LA IGLESIA CATÓLICA  
Y DEL CONSEJO ECUMÉNICO DE LAS IGLESIAS

EL DESAFÍO DEL PROSELITISMO  
Y LA LLAMADA AL TESTIMONIO COMÚN  
DOCUMENTO DE ESTUDIO

1995

NOTA SOBRE ESTE DOCUMENTO DE ESTUDIO

*Siendo el proselitismo una realidad que obliga a las iglesias a buscar una solución y siendo también una cuestión que se ha planteado reiteradamente en el curso de los diferentes encuentros, incluidos los del Comité Central del CEI y con ocasión de la Asamblea de Camberra, el Grupo Mixto de Trabajo, reunido en Wennigsen (Alemania) en marzo de 1992, decidió preparar un nuevo documento de estudio sobre el proselitismo, que ofrecería una tribuna más amplia con vistas a reunir algunas de las conclusiones de los diferentes encuentros, incluidos los diálogos bilaterales y hacer una síntesis de las soluciones propuestas.*

*En el curso de ulteriores reuniones, el Comité ejecutivo del GMT ha decidido basar el nuevo documento de estudio en el de 1970: «Testimonio común y proselitismo» y en el de 1982: «Testimonio común». Georges Lemopoulos y la Hermana Mónica Cooney han sido los encargados de preparar un plan de trabajo. Han tenido lugar consultas con varias personas de dentro y fuera del CEI. Un anteproyecto, preparado con el apoyo del Padre Karl Müller SVD y del Prof. Dr. Reinhard Frieling, ha sido enviado después a las reuniones del Comité*